

# Les écoliers ont osé la fraternité

Les élèves de CE1-CE2 ont récemment mené un projet solidaire dont ont pu profiter les soignants de l'hôpital de Niort. Accompagnés par Aline Carbonnier, stagiaire de l'Institut national supérieur du professorat et de l'éducation (Inspé) de Niort, ils ont travaillé la notion de fraternité durant plusieurs séances d'enseignement moral et civique. Ils ont d'abord appris à définir son sens en confrontant leurs propres représentations puis en découvrant différentes illustrations de ce concept. Ils



Les travaux des enfants à voir dans le hall de l'hôpital.

(Photo CH Niort)

ont ensuite réalisé une affiche résumant sous la forme d'un acrostiche ce qu'ils avaient retenu. Enfin, ils ont fait vivre la

notion en réalisant des cartes de soutien à destination des soignants de l'hôpital de Niort. Sous forme de dessins ou de messages, ils se sont adressés à ceux qui ont la lourde tâche d'aider les malades et les blessés au quotidien, pour les remercier, les reconforter et les soutenir. Les professionnels du soin ont beaucoup apprécié cette « *délicate attention* » et ont valorisé le travail des enfants en affichant leurs cartes dans le hall d'accueil de l'hôpital et en les publiant dans leur bulletin.